



IBAS GmbH Dorfstraße 42 14778 Roskow

Greifswald, 2024-07-16

Referenz für den Aufbau unserer Solaranlage

Sehr geehrter Herr Schmidt,

hiermit möchten wir unsere uneingeschränkte Empfehlung der IBAS GmbH aussprechen, die auf unserem Laborgebäude eine Solaranlage installiert hat. Die gesamte Abwicklung, von der ersten Beratung bis hin zur Inbetriebnahme, verlief äußerst professionell und reibungslos.

Besonders hervorheben möchten wir die fachliche Kompetenz, die Qualität der Arbeit und die Zuverlässigkeit der IBAS GmbH.

Die Verantwortlichen zeigten eine hohe fachliche Expertise und berieten uns umfassend und verständlich. Die Installation wurde präzise und sauber durchgeführt. Alle Komponenten wurden fachgerecht montiert und in Betrieb genommen. Die Kommunikation verlief jederzeit transparent und freundlich. Auch nach der Installation stand uns der Dienstleister für Fragen schnell und kompetent zur Verfügung.

Wir sind mit der Leistung und dem Ergebnis der Arbeit der IBAS GmbH sehr zufrieden und können das Unternehmen uneingeschränkt weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen